



La Razón

UNIVERSIDAD

Apuesta por la Investigación e Innovación para reforzar la industria tecnológica

Junta de Castilla y León y Banco Santander potenciarán su colaboración en el ámbito de la transferencia del conocimiento Universidad-Empresa que supondrá un apoyo a la labor que viene desarrollando la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León, mediante el fomento de la innovación, el soporte para la creación de empresas de base tecnológica y el impulso de proyectos de investigación e innovación, en colaboración con las universidades de la Comunidad. En este sentido se trabajará de manera conjunta en la futura planificación de la Estrategia Regional de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente.